

## ***Herkunft***

Geboren wurde ich am 06. Juni 1971 in Stendal und bin in einer Arbeiterfamilie in Arneburg aufgewachsen. Meine alleinerziehende Mutter lehrte mich, durch ihr Vorbild, mein Leben früh selbstständig zu führen und für den Lebensunterhalt zu sorgen. Meine Großeltern weckten mein Interesse für kaufmännische Herausforderungen, denn sie waren Kaufleute. In Arneburg an der Elbe bin ich auch heute noch zu Hause, denn hier leben meine Familie und Freunde. In der landschaftlich schönen Gegend kann ich durch Sparziergänge meine Energie wieder auftanken. Sehr gerne bin auf dem Wasser unterwegs, hier kann ich mit der Familie die Natur pur erleben.

## ***Beruf***

Ich habe in Arneburg die Schule besucht und nach einem erfolgreichen Schulabschluss meine Lehre im Bereich des Handwerks abgeschlossen. Mit der Wendezeit bin ich zum Wehrdienst der NVA einberufen worden. Mit dem Tag der Deutschen Einheit wurde ich in die Bundeswehr übernommen. Hier verpflichtete ich mich zu einer fünfjährigen Dienstzeit. Bis heute bin ich im Reservedienst der Bundeswehr tätig. Danach war ich im Bereich des Groß- und Einzelhandels, sowie in der Finanzdienstleistungsbranche tätig. Um die Jahrtausendwende verschlug es mich in die Wohnungswirtschaft, der ich mich bis heute verschrieben habe. Für mich heißt dies vor allem im Rahmen meines Unternehmens sozialverträglichen Wohnungsbau zu leben.

## ***Politik***

Seit 2016 bin ich Mitglied der CDU und arbeite aktiv im Ortsverband Arneburg-Goldbeck mit. Ich bin berufener Bürger der Stadt Arneburg im Ausschuss Wirtschaft-Tourismus-Kultur und im Bauausschuss der Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck der CDU-Fraktion. Weiterhin engagiere ich mich im Landesfachausschuss „Landesentwicklung und Verkehr“, sowie im Landesfachausschuss für Wirtschaft der CDU-Landtagsfraktion des Landes Sachsen-Anhalt.

## ***Ehrenämter***

In der Zeit von 2003 bis 2023 war ich für den Haus & Grund Eigentümergebiet (HGV) tätig; hier habe ich mich für den Schutz des privaten Eigentums engagiert. Für zwei Legislaturperioden übte ich das Amt des Landesvizepräsidenten des HGV des Landes Sachsen-Anhalt aus. Seit 2019 bin ich Mitglied der Wasserwehr Arneburg-Goldbeck, wo mir die Ausbildung im pioniertchnischen Dienst der Bundeswehr und die fachlichen Qualifikationen des THW wertvolle Bildung an die Hand gaben. Seit der Ausbildung zum ehrenamtlichen Hospizhelfer im Jahr 2007 unterstütze ich die Einrichtung in Stendal. Darüber hinaus bin ich seit 2012 auch Mitglied im Wirtschaftsbeirat der Fachhochschule Magdeburg-Stendal (FH).